
【 部活動加入率：８５% 】 

 

 

 

 

 

部活動発足式 
19日（水）の放課後に部活動発足式を行いました。この日をもっ

て今年度の部活動が正式にスタートすることになりました。 

 私からは、「1年生は、体力面や技能面についても、先輩の練習に

ついていくことで精一杯な面があるので、一つずつ一つずつ課題を

クリアしていってほしい。２、3年生は、自分が新入生だった頃の

ことを思い出して、1年生の指導に当たってほしい」というお願いを

しました。そして、一番大事にしてもらいたいのは「礼儀」と「感謝」

の気持ちであるということについて、話をしました。 

一人一人がそれぞれの目標に向かって心と体と技を磨いていってくれることを願います。 

 

【加入数】令和 5年 4月 19日現在 

 1 年 2 年 3 年 計  1 年 2 年 3 年 計 

陸上 19 5 10 34 女子ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ 7 9 13 29 

軟式野球 8 11 6 25 男子卓球 5 8 9 22 

サッカー 9 7 7 23 女子卓球 1 8 3 12 

男子ﾊﾝﾄﾞﾎﾞｰﾙ 5 16 8 29 剣道 3 4 0 7 

女子ﾊﾝﾄﾞﾎﾞｰﾙ 5 7 3 15 空手 6 1 3 10 

男子ｿﾌﾄﾃﾆｽ 7 14 7 28 柔道 1 1 0 2 

女子ｿﾌﾄﾃﾆｽ 5 7 5 17 体操・新体操 0 1 1 2 

男子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ 2 9 4 15 水泳 4 3 2 9 

女子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ 1 10 6 17 吹奏楽 24 14 10 48 

男子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ 12 8 7 27 美術 7 19 10 36 

女子ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ 5 8 11 24 茶道 8 3 1 12 

男子ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ 5 6 5 16    計 149 179 131 459 

校長のひとり言 
 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保市立大野中学校 学校だより        校訓：至誠をもって 生涯を貫こう  

NO.５ 

 
令和５年４月２４日（月） 文責：校長 諸熊 修一 

我が家には猫がいます。妻と娘たちは猫が大好きです。私は・・・。 

 

その猫は６年ほど前に長女が拾ってきました。拾ってきた当初は、１週間以内に

妻の知り合いに引き取ってもらうという約束で、少しの間飼うことを許したのですが、勝手

に反故（ほご：約束を破る）にされ、もう６年が過ぎてしまいました。時々約束が違うとい

う話を妻にすると、「昔のことをいつまでもぐちぐち言わない！」と一蹴されてしまいます。 

娘たちが３月に進学で家を出ていき、私と妻と猫との生活になってしまいました。妻の帰

りが遅いときには、私一人と猫一匹で妻の帰りを待っています。お互いお腹を空かせて待っ

ていると、なんだか親近感を覚えるようになってきました。ちなみに猫の名前は「ガス」と

言います。なぜ「ガス」と名づけられたのか、いまだに私は知りません。 

 


